
1.３月のロータリーレートは１ドル＝１１６円

2.ロータリー米山記念奨学生　世話クラブ決定のお知らせ
　奨学生氏名；アニョレッティ･マルコ ( 男性 )
　国籍；イタリア　
　学校名；麗澤大学　修士課程２年
　支給期間；2016 年 4月～ 2017年 3月

3. 第 21回日本青少年交換研究会・東京会議　
　日時；5月21日 ( 土 )13：30 ～
　5月22日 (日 )10：15 ～
　会場；国立オリンピック記念青少年総合センター

4. 柏南ロータリークラブ『観桜例会』のお誘い
　日時；4月5日 ( 火 )18：00
　場所；廣池学園　れいたくキャンパスプラザ 3F
　ビジターフィー；3,000 円

5. 例会変更のお知らせ
　柏 RC；3/23( 水 )　移動例会　18：00 ～赤坂金龍
　3/30( 水 )　休会
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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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　皆さんこんにちは。

　本日は、お客様として、東京ロータリー

クラブの小林公雄様をお迎えしています。

ようこそ柏西ロータリークラブにお越しく

ださいました。

　又、本日は森市会長が、所用の為お休み

ですのですので、私が代行いたします。

　昨日、ラインで、４月からの、米山奨学

生は、イタリア人の男子に決まったと、森市

会長から知らせがありました。現在、麗澤

大学修士課程に在籍しているそうです。

因みに、柏クラブは、ドイツ人、柏南クラブ

は、中国人だそうです。

　私たちのクラブでは、台湾人や、中国人

が多く、今まで、台湾から８名、中国から

４名、韓国から３名、タイ、ネパール各１名

と、１７名の奨学生をお世話してきまし

た。

　その中で２０１１年４月から２０１２年３

月まで、ネパールからのマハルジャンさん

がいますけれども、今回のネパール支援

プロジェクトでは、彼には、現地との連絡

や、支援物資である文房具の事前購入

に、彼の友達に手配してもらい、一人ひと

りに手渡せるように袋詰めまでしておいて

くれました。とても良く協力してくれて、本

当に助かりました。

　米山奨学会の目的の一つとして、将来、

日本と出身国との懸け橋になってほしい

という願いがありますが、今回、マハル

ジャンさんは身をもって実践してくれまし

た。

　今回の、イタリアからの奨学生も、暖か

く迎い入れてほしいと思います。

　本日の卓話は、柏高島屋店長の影山さ

んです。どうぞよろしくお願いいたします。
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○今月は高島屋グループの2015年度最終月となりますが、百

貨店を取り巻く環境が更に厳しさを増すなか、柏店は柏市の

皆様の変わらぬ支持・支援をいただいて、本年も確実な成績

を収めることができました。まずは皆様に感謝と御礼を申し

上げたい、と思います。

○以前は百貨店はどのグループも商品を本社で集中的に買

いつけ、日本中のそのグループのお店で同じものが売られて

いるという、キンタロー飴的な効率経営が主流でしたが、今

は、やはりそれぞれの百貨店が営業しているその土地土地で

来店されるお客様のニーズに合わせた品揃えをしなくてはお

店が支持されることはないということで、地元密着の品揃え

に取り組んでいます。

○更に百貨店はその位置する街が、他の街と比べて元気か

否かが百貨店の売上に大きな影響があることもあって、それ

ぞれの街の皆様と一緒になって、街を活気づけようと頑張っ

ています。

○数年前から2015年に至るまで、常磐線沿線の北千住、松

戸、柏といった駅の周辺エリアにおいて百貨店を含む小売は

少し元気がありません。それは電車の便が良くなって東京の

色んな街へ遊びに行きやすくなったり、郊外の大きなSCが多

く出店して、人の流れが分散される　など様 な々要因がある

ことと思います。

○しかしながら言えることは、駅を中心とした市街地が元気

がなくなれば、街の魅力も激減し、市全体の経済も衰退して

しまうことになります。

　この柏とて例外ではありません。しかしながら柏には、幸

せなことに、これまで皆さんや皆さんの先達たちが街づくり

を頑張ってこられた賑わいがまだまだ残っています。

　我々柏高島屋も皆さんの仲間に加えていただき、いままで

積み上げてきた街の賑わいをベースに、一緒に柏の街を盛り

上げていきたいと思っています。

○そのために、柏高島屋は、「上質」「高感度」な百貨店を目

指すなかで、まずは皆さんが欲しいものをでき得る限り品揃

えしていきたいと考えています。併せて物産展や珍しい商品

の紹介、あるいは文化、流行といったものまで、いち早く、タイ

ムリーに紹介していきます。

　常にお店の色 な々ところで、イベントやプロモーションを行

い、活気溢れる賑やかなお店を創ります。

　皆さんが来店された際にもっともっと楽しんでいただける

お店になっていきたいと考えています。

○併せて、私どもの活動は、お店にとどまることなく、このエ

リアの商店会の皆様や駅前大型商業施設とも連携をはか

り、活気ある中心市街地つくりに取り組んでまいります。

　この4月末にははじめて「そごう」さんや商工会議所さんと

も連携を図って、アリオ対策のイベントを開催する計画で

す。

○本日はこの流れのなかで、2月、最大規模で開催したバレン

タインデー企画、「アムール・ド・ショコラ」が成功を収めたこ

とから、今度はホワイトデーということで、その好適品をお店

の様 な々売場から若い女性販売スタッフが同席していますの

で、彼女たちから商品の紹介をさせていただきます。宜しく

お願いいたします。

〔ホワイトデー好適品の紹介〕

　　婦人長財布、アクセサリー、ハンカチ、チョコレート　　

など。

り

卓話 影山　勝



ビジター
小林 公雄（東京RC）  　　  様

BOXありがとう！ニコニコ

結婚誕生日
水野、影山    　　会員

パートナー誕生日
田代      　　各会員

次回の例会は3月4日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／中村 靖・升谷 庸・浅野 肇・見付 季代子

出席率　79.69%

64名
13名

出席報告

欠席者

市川、江口、菊池、ゲイビ、後藤、小林（正直）、
東海林、杉山、染谷、野寄、見付、森市
 　　　　　会員

会員数

本日のお食事


